



La ASF debe comprobar si fueron atendidas sus observaciones en 2021 sobre la ciberseguridad de la Sedena: MC

El Grupo Parlamentario de MC presentó un exhorto para que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) inicie las acciones que correspondan respecto al “hackeo” a la Secretaría de Defensa Nacional (Sedena), de conformidad a las observaciones que realizó en 2021, al encontrar que 18 de 20 controles de ciberseguridad de la dependencia tenían deficiencias.

<https://efekto10.com/la-asf-debe-comprobar-si-fueron-atendidas-sus-observaciones-en-2021-sobre-la-ciberseguridad-de-la-sedena-mc/>